

20°N 87°W

UNICO

Riviera Maya

Vive México y su mágica cultura de una manera contemporánea al visitar *UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya*

- Explora el encanto del México auténtico en *UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya*, donde el lujo casual se fusiona con las raíces culturales.

Ciudad de México, 11 de septiembre de 2023 — En el corazón de la hermosa Riviera Maya, se alza un destino que captura la esencia de México de una manera única y contemporánea. **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** te invita a vivir una experiencia en la que el lujo casual se fusiona con las tradiciones arraigadas de México, creando un ambiente donde el pasado y el presente convergen en perfecta armonía.

Desde el momento en que pongas un pie en las instalaciones de **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya**, te verás inmerso en un mundo donde la riqueza de la cultura mexicana se entrelaza con el estilo moderno. Cada detalle del resort refleja la artesanía local, desde las texturas de los tejidos hasta las obras de arte que cuentan historias de siglos pasados a través de artistas contemporáneos. **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** es más que un destino; es un tributo a la rica historia y al espíritu inquebrantable de México.

El restaurante insignia de la propiedad, *Cueva Siete*, te llevará a un viaje culinario excepcional, donde los sabores auténticos de México son reinterpretados de manera contemporánea. Bajo el mando y visión de la chef Lula Martín del Campo, el equipo de cocina ha logrado una fusión perfecta entre lo tradicional y lo innovador, ofreciendo a los huéspedes platillos que son auténticos deleites para el paladar. Cada comida es una celebración de la gastronomía mexicana, una muestra de cómo las tradiciones culinarias perduran y evolucionan. Un menú en el que ingredientes clave y típicos de las cocinas mexicanas, como el maíz, el frijol y granos endémicos, se entrelazan para crear un abanico de sabores que representen la riqueza de México.

En **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya**, el lujo adquiere un significado nuevo. No es opulencia, es comodidad relajada y autenticidad. Las suites son espacios diseñados para brindarte una experiencia inigualable, con vistas panorámicas que capturan la belleza natural de la Riviera Maya. El diseño interior de cada rincón del hotel presenta de forma elegante la colorida cultura y el arte de México que ha cautivado la mirada de la jet set internacional, encontrarás desde alfombras tejidas a mano hasta magníficas esculturas de metal y barro o murales surrealistas, haciendo de la exploración de **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** un verdadero viaje a través del vasto cosmos de la cultura mexicana.

20° N 87° W

UNICO

Riviera Maya

Y en un mes lleno de historia y celebración, **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** se une a la emoción del Día de la Independencia de México el 15 de septiembre, con una celebración especial como tributo a la valentía y el espíritu de lucha que caracterizan al pueblo mexicano.

Descubre cómo **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** te permite vivir la pasión de México de manera contemporánea. Este septiembre, visita el hotel y se parte de una experiencia que celebra las tradiciones mientras abraza la modernidad. México cobra vida en cada rincón del resort.

Para conocer más acerca de la celebración por las fiestas patrias en **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya**, por favor visite www.unicohotelrivieramaya.com.

###

Acerca de UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya

UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya abraza la cultura contemporánea de la región. Este hotel todo incluido, único en su tipo, ofrece a los viajeros sofisticados una experiencia real y sin filtros, en un contexto de lujo relajado completo, con arte de origen local y elementos de diseño artesanal cuidadosamente seleccionados. Las experiencias de inspiración cultural en la propiedad incluyen demostraciones artísticas en vivo de músicos y pintores, y un mixólogo que infunde sabores e ingredientes locales para elaborar cócteles especiales en todo el hotel. También se invita a nuestros huéspedes a sumergirse en nuestra experiencia, a través de excursiones privadas fuera de propiedad que han sido desarrolladas exclusivamente para ellos. Desde explorar los rincones menos conocidos de la región hasta cenar en los restaurantes y bares preferidos de los creadores de tendencias locales.

Para obtener más información o reservar una estancia en *UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya* visita www.unicohotelrivieramaya.com. O síguenos en redes sociales -[Facebook](#), [Instagram](#) y [Twitter](#)- @unico2087

Acerca de RCD Hotels

RCD Hotels® es la compañía encargada del mercadeo y comercialización para propiedades de lujo en México, el Caribe y EE. UU., incluyendo *Hard Rock Hotel & Casino Punta Cana* (el primer *Hard Rock Hotel* todo incluido del mundo) en República Dominicana; ocho propiedades en México: *Hard Rock Hotel Cancun*, *Hard Rock Hotel Vallarta*, *Hard Rock Hotel Riviera Maya* y *Hard Rock Hotel Los Cabos*, *Nobu los Cabos*, *UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya* -el primer concepto de lujo todo incluido- y las más recientes aperturas de *Residence Inn by Marriott®* en Mérida y Cancún; así como *Nobu Hotel Chicago* en Estados Unidos de América. Para mayor información visita RCDHotels.com.

CONTACTO PARA PRENSA

Emiliano López
Cel. 55.1333.4467
emiliano@lithiumpr.mx

Anuar Chehaibar
Cel. 55.2092.1554
anuar@lithiumpr.mx